
令和 4 年度 川和東小学校 第二回学校運営協議会 
5 月 28 日(土) 土曜参観をご覧いただいての委員の皆様の
感想（抜粋） 
・どのクラスも教室前面に掲示物が少ないのが印象的だった。刺激の少ない方
が子どもにやさしい教室環境です。各学年ごと子どもたちは集中して授業に取
り組んでいた。全学年で先生方の指導に工夫があり、とても良いと思った。土
の授業も安心してみていられた。 

・7 組さんは少人数できめ細かい指導をしていることがよく分かった。保護者
の私語がだいぶ少なくなった。 

・どのクラスも子どもたちの姿勢がよかった。一方で、リラックスした日頃の
様子も見たいと思った。先生方も緊張の中、皆さんがんばっておられた。 

・授業にタイマーを活用しているのが効果的だと思った。 

・先生と子どもの関係がよく、楽しく参観できた。3 年生の音楽は学習の流れ
がよく、リズミカルな楽しい授業だった。 

・6 年の理科の授業は導入の課題作りだったが、このように子どもの考える場
面を設定することが主体的な学びにつながると思います。 

・廊下での保護者の私語が少なく、対面授業も見られ、うれしかったです。 

・先生は限られた中で工夫を凝らし、集中させることができており、生き生き
としていた。5 年生の家庭科で、ソーイング指導を iPad でしているのにびっく
りした。 

・昔の参観と違って子どもたちはあまり保護者のことを気にしていないと思っ
た。親が近くに来て活動を手伝うなどは昔はない光景だった。 

・どの教室にも板書で「めあて」が記載されており、手順の書かれている授業
もあり、子どもが取り組みやすいなと思った。 

・引き取り訓練は教師のやり方の差で時間的に差ができていたと思う。 

・iPad の活用を 1 年生から行うことができていて、すごいと思った。 

・子どもたちが先生方の言うことをしっかり聴いていて、真面目だなと思っ
た。全体的に笑顔で元気な様子でよかったです。思い切り声を出して授業に取
り組む様子が見たいです。 

・外国語の授業が楽しくコミュニケーションをとっている様子がとてもよかっ
た。すべての学年が落ち着いていて活力もありよかった。 

・男性の保護者が多く、驚いた。 

・学校説明会に 100 名の親が来るということは、とても喜ばしいことですね。 


